

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Morin.

INTERPELLATIONS.

36.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil par

(a) M. l'éch. L. A. Lapointe, "re" part contributoire de la ville dans les dépenses que nécessitera l'élévation des voies ferrées du Grand Tronc, (basant cette question sur l'article d'un journal qu'il dépose devant le Conseil, dans lequel il est dit que l'avocat en Chef de la Cité a déclaré que la Ville était prête à contribuer un montant de \$2,000.000 à cette fin);

(b) M. l'éch. Drummond, "re" vente des cigarettes;

(c) M. l'éch. Bastien, pour inscrire au registre des rues le nom de l'avenue Parc Stanley;

(d) M. l'éch. Martin, demandant un état indiquant quels sont les travaux permanents projetés pour l'année courante;

(e) M. l'éch. Martin, "re" privilège de vendre des rafraîchissements sur le Square Viger;

(f) M. l'éch. Martin, "re" ouverture de la rue Dumont.

AVIS DE MOTIONS.

37.—De M. l'éch. Martin, "re" abolition du Bureau des Commissaires.

38.—De M. l'éch. Blumenthal, à l'effet de constituer une Commission pour s'enquérir de la condition dans laquelle se trouve les hôpitaux pour les personnes atteintes de maladies contagieuses.

39.—De M. l'éch. Martin, pour mettre fin au contrat qui existe entre la Cité et la Banque de Montréal.

MOTIONS.

40.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale "re" achat de la Montreal Water & Power Co., soit nommée, composée de MM les échevins N. Lapointe, Ménard, Larivière, Turcot, Deguire, Boyd, L. A. Lapointe, Drummond, Ward, Emard, Tétreau, Prud'homme, Judge, Létourneau, le quorum de ladite Commission devant être de cinq membres.

41.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. FRASER, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires ne transmet aux membres du Conseil pour leur caucus, que des listes en français de ses rapports.

Que ledit Bureau soit prié de bien vouloir aussi, à l'avenir, fournir aux membres anglais du Conseil des listes en anglais de ses rapports.

42.—Sur proposition de M. l'éch. TETREAU, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié d'insérer parmi les amendements à la Charte qui doivent être soumis à la présente session de la Législature, une clause donnant à la Cité le pouvoir d'ouvrir la rue Villeneuve dominant à la Cité le pouvoir d'ouvrir la rue Villeneuve entre les rues Sanguinet et St-Denis, le coût de cette ouverture devant être payé moitié par les propriétaires riverains et moitié par la Cité.

Avec la permission du Conseil, M. le Commissaire Wanklyn fait ses adieux au Conseil dans les termes suivants:

DISCOURS D'ADIEU.

M le Maire,

Avant de procéder à l'ordre du jour, comme c'est probablement pour la dernière fois que j'aurai l'honneur de vous adresser la parole, comme commissaire de la Ville de Montréal, permettez-moi, monsieur, de vous remercier du fond du coeur, vous que j'ai le plaisir de connaître depuis plusieurs années, et dont j'apprécie maintenant les qualités comme avocat distingué, sage conseiller et ami dévoué, qualités qui sont un gage certain de succès pendant votre terme comme premier magistrat de cette grande ville

Permettez-moi de remercier mes estimés collègues, sans oublier M. l'ex-maire Guérin, le président du bureau, qui furent élus avec moi par l'immense majorité des citoyens pour inaugurer une nouvelle ère dans l'administration

Consideration deferred, at the request of Ald. Morin.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

36.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto at the next meeting of the Council, by

(a) Ald. L. A. Lapointe "re" contribution of the City towards the elevation of tracks of the Grand Trunk Railway Co. (basing the same on newspaper article which he laid before the Council, wherein it was stated that the Chief City Attorney had declared that the City was prepared to contribute an amount of \$2,000,000 towards this work);

(b) Ald. Drummond, "re" sale of cigarettes;

(c) Ald. Bastien, to inscribe Avenue Park Stanley;

(d) Ald. Martin, for a statement showing contemplated permanent works during the present year;

(e) Ald. Martin, "re" privilege to sell refreshments on Viger Square;

(f) Ald. Martin, "re" opening of Dumont St.

NOTICES OF MOTIONS.

37.—By Ald. Martin, "re" abolition of the Board of Commissioners,

38.—By Ald. Blumenthal, for a Committee to enquire into contagious disease hospitals,

39.—By Ald. Martin, to terminate the contract between the City and the Bank of Montreal.

MOTIONS.

40.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That a Special Committee "re" purchase of the Montreal Water & Power Co. be appointed and that said Committee be composed of Ald. N. Lapointe, Ménard, Larivière, Turcot, Deguire, Boyd, L. A. Lapointe, Drummond, Ward, Emard, Tétreau, Prud'homme, Judge, Létourneau; the quorum of said Committee to be five members.

41.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That, inasmuch as the Board of Commissioners only transmit to the Members of Council for their caucus lists of their reports, in French, the said Board of Commissioners be requested to kindly supply the English members of the Council with lists of said reports in the English language.

42.—On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to insert in the amendments to the Charter to be submitted at the present session of the Legislature, a clause giving power to the City to open Villeneuve St., between Sanguinet and St. Denis Sts., the cost thereof to be paid as follows: one-half by the bordering proprietors and the other half by the City.

Mr. F. L. Wanklyn, Commissioner, with the permission of the Council, bid farewell to the City Council, as follows:

VALEDICTORY

Mr. Mayor:—

Before proceeding with the order of the day, as this is probably the last occasion upon which I will have the honour of speaking in this assembly, as a Commissioner of the City of Montreal,

Permit me, sir, from the bottom of my heart to thank you whom I have had the pleasure of knowing for many years, and whose sterling worth, as an able lawyer, wise councillor, and steadfast friend I fully appreciate and predict will bring success during your term of office as chief magistrate of this great City.

To thank my esteemed colleagues, including ex-Mayor Guérin, the ex-President of the Board, who were elected with me, by the overwhelming vote of our citizens, to lay the foundation of a new era in the administration of our civic affairs and to thank my many friends, members of